Es un acto inconstitucional, asevera

Javier Corral es víctima de persecución política: Jorge Álvarez Máynez

El coordinador del grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez, consideró que el exgobernador de Chihuahua, Javier Corral, es víctima de persecución política.

Este lunes, la Comisión Jurisdiccional del Congreso del Estado admitió para su estudio el expediente CJ/JP001/2021, relativo a la solicitud de juicio político en contra del exmandatario local presentada por Gerardo Cortinas Murra, a causa de presuntos actos y omisiones cometidas durante su administración.

"Es lamentable que destinen recursos públicos para aplicar este tipo de medidas y persecuciones. El juicio político en contra de Javier Corral es un acto inconstitucional por parte de las y los diputados locales", señaló.

Además, consideró que la decisión tomada por el Congreso de Chihuahua es una muestra de que "persiste el uso a modo de la justicia", lo que calificó como preocupante.

Aseguró que el "legado" del exgobernador es claro por haber documentado la corrupción de administraciones anteriores, así como "ser un actor fundamental en el avance democrátivo en el país".

"Desde el Congreso de la Unión se dará seguimiento al actuar de las y los diputados locales y se denunciará cualquier abuso de autoridad y violación al estado de derecho en la entidad", dijo.

https://www.razon.com.mx/mexico/javier-corral-victima-persecucion-politica-jorge-alvarez-maynez-488348